

*Und die Seele unbewacht
will in freien Flügen schweben,
um im Zauberkreis der Nacht
tief und tausendfach zu leben.
(Hermann Hesse)*



Ein wunderbarer Mensch hat uns verlassen.
Schweren Herzens nehmen wir Abschied von

Mag. pharm.

Andreas Holzleithner

Apotheker in Pettenbach

30.05.1941 - 30.07.2020

Andreas ist nach kurzer, schwerer Krankheit
im 80. Lebensjahr, gestärkt mit den Tröstungen unseres
Glaubens, im Kreis seiner Familie friedlich eingeschlafen.

Am Montag, dem 3. August und am Dienstag, dem 4. August
besteht die Möglichkeit, in der Aufbahnhalle Pettenbach
Abschied von Andreas zu nehmen.

Nur die Liebe lässt uns ohne Dich weiterleben.

Deine Waltraud

Eva und Georg mit Lili und Olivia

Michael und Niki

Elisabeth und Kati

Anstelle von Blumenspenden ersuchen wir das
Mobile Palliativteam und Hospitz zu unterstützen.
Sie haben in der Aufbahnhalle Gelegenheit dazu.